

Los veterinarios de Toledo advierten del riesgo de la leishmaniosis canina para los perros de la región

- García Gómez recuerda “la importancia de esta enfermedad, endémica en España, que puede causar graves consecuencias tanto en nuestras mascotas como en las personas”
- Para garantizar una protección total de nuestras mascotas frente a la leishmaniosis es fundamental prevenir durante todo el año mediante la combinación de diferentes métodos

Toledo, 5 de junio de 2023.- Los veterinarios de Toledo advierten del riesgo de la leishmaniosis canina para los perros de la región e inciden en la importancia de la prevención como la única herramienta efectiva para frenar el avance de la enfermedad.

Con motivo del ‘Día Mundial de la Lucha frente a la Leishmaniosis’, que se celebró el pasado 1 de junio, Juan Julián García Gómez, presidente del Colegio de Veterinarios de Toledo, recuerda “la importancia de esta enfermedad, endémica en España, que puede causar graves consecuencias tanto en nuestras mascotas como en las personas”.

La leishmaniosis es una enfermedad zoonótica que se transmite a través de la picadura de un mosquito de hábitos nocturnos denominado flebótomo cuya mayor actividad y, por tanto, peligrosidad, empieza al atardecer y continúa hasta el amanecer en las épocas más cálidas del año, por lo que los veterinarios de Toledo aconsejan evitar los paseos con los perros durante la noche de abril a noviembre (meses de más riesgo).

Debido al cambio climático y la desaparición de las estaciones, la actividad de este mosquito permanece casi inalterada durante todo el año, además de haber ampliado su radio de actividad en áreas en las que hace unos años no existía riesgo de infección, por lo que actualmente es una enfermedad presente en prácticamente todo el territorio nacional.

“Para garantizar una protección total de nuestras mascotas frente a la leishmaniosis es fundamental prevenir durante todo el año mediante la combinación de diferentes métodos: desde collar o pipeta a vacunación, y siempre seguir los consejos del veterinario”, recuerda García Gómez.

El presidente del Colegio de Toledo recuerda que “si un perro adelgaza, tiene problemas renales o hepáticos, cojea sin motivo aparente, presenta lesiones cutáneas con heridas que no curan bien, piel seca, hocico y almohadillas con grietas o está apático y con debilidad, se debe acudir al veterinario”.

“La salud de los animales está íntimamente ligada a la salud de las personas, y ambas influidas de modo decisivo por el clima y el medio ambiente, base del concepto *One Health*, y esto una vez más se ejemplifica en el caso de la leishmaniosis”, concluye Juan Julián.



Colegio Oficial de Veterinarios de Toledo

El Colegio de Veterinarios de la Provincia de Toledo nace en el año 1904 para representar y defender los intereses de los veterinarios y el ejercicio de la profesión en la provincia de Toledo. Entre sus fines está velar por la dignidad y prestigio de la profesión veterinaria; promocionar la constante mejora de los niveles científico, cultural, económico y social de sus colegiados; colaborar con los poderes públicos en la consecución de la salud de las personas y animales, mejora de la ganadería española y la más eficiente, justa y equitativa regulación y ordenación del sector ganadero y alimentario, desde la fase de producción al consumo, así como la atención al medio ambiente; y la protección de los consumidores y usuarios de los servicios de sus colegiados.

SÍGUENOS:

www.colveto.com

